

¿SON VERDADEROS LOS ANGELES?

ANOTACIONES

Antes de que empecemos este estudio de lo que la Biblia dice acerca de los ángeles, unas cosas necesitan ser hechas claras: Los ángeles son reales. No estamos hablando de algunas criaturas imaginarias, fantasiosas o inventadas por los creyentes. Los ángeles realmente existieron. Su continuada existencia hoy día no debe ser negada. Esto podría ser difícil de aceptar hoy día por algunos. Vivimos en un mundo escéptico y cínico. Si los hombres no creen en la existencia de Dios, ¿por qué deberían creer en la existencia de los ángeles? No obstante, el temeroso de Dios, el creyente de la Biblia, los Cristianos que han nacido de nuevo creerán en la presencia y ministerio de los ángeles.

El lector escéptico podría preguntar: «¿Por qué?» ¿Por qué debería alguna persona racional creer en los ángeles? Hay al menos tres buenas razones para creer en la realidad de los seres angélicos.

El Testimonio de la Escritura

Cerca de 300 veces en la Biblia encontramos referencias a los mensajeros celestiales y ministros de Dios. La visión de una persona de la Escritura determinará ampliamente si cree en los ángeles o no. La Palabra de Dios es verdad (Juan 17:17). Es imposible para Dios mentir (Tito 1:2). Si Dios ha declarado en Su Santa Palabra que los ángeles existen, entonces ¿quién es el hombre para argumentar o resistir? El apóstol Pablo escribió: «¿Pues qué, si algunos de ellos han sido incrédulos? ¿Su incredulidad habrá hecho nula la fidelidad de Dios? De ninguna manera; antes bien sea Dios veraz, y todo hombre mentiroso ...» (Rom. 3:3-4). Esa es la respuesta Cristiana a las críticas sobre cualquier tópico Bíblico. El Cristiano cree que toda la Escritura es inspirada por Dios (2 Tim. 3:16-17). Si Dios habla de ángeles en Su Palabra (y lo hace cerca de 300 veces), entonces esto es simplemente una cuestión de nuestro hablar de Dios en Su palabra.

Nuestra fe viene por oír la Palabra de Dios (Rom. 10:17). Los ángeles, entonces, son una cuestión de fe. Ninguna fe ciega tampoco. Fe **creyente**. Hablando personalmente, nunca (a mi conocimiento) he visto un ángel. ¿Me molesta eso? En lo mas mínimo. El Cristiano anda por fe, no por vista (2 Cor. 5:7). La fe, definida Bíblicamente, es la convicción de las cosas que **no se ven** (Heb. 11:1). La mayoría de nosotros nunca ha visto un ángel pero eso no significa que no creamos en su existencia, presencia y ministerio. Nuestra fe esta fundada sólidamente en las Escrituras, y las Escrituras, una y otra vez, invoca el testimonio de los ángeles.

El Testimonio de Jesús

Los ángeles deben ser reales porque Jesucristo habló de ellos como seres reales. Jesús era la verdad personificada. Declaró: «Yo soy el camino, y la verdad, y la vida ...» (Juan 14:6). No habló simplemente verdad, El **era** la verdad. Jamás el engaño pasó por Sus labios (1 Ped. 2:22). Todo lo que Jesús habló fue verdad, incluyendo sus muchas referencias a los ángeles.

Las Experiencias Personales

Aunque la experiencia personal nunca debería tomar prioridad sobre la Escritura, permanece la verdad de que muchas personas habían sido ministradas por los ángeles. Esta experiencia personal está basada ciertamente en lo que la Biblia dice acerca de la obra de los ángeles. Los ángeles, acorde a Hebreos 1:14 son siervos ministradores que Dios ha enviado para ayudar a aquellos que heredarán la salvación. Todos los que son salvos y disfrutarán de la vida eterna han sido — y **están** siendo — ministrados por los ángeles de Dios. Si los niños son asistidos por los ángeles (Mateo 18:10), ¿entonces qué de los hijos de Dios en el sentido espiritual? Toda persona madura deber mirar atrás a su vida y admitir que

ANOTACIONES

hubo momentos cuando la protección de la injuria o la muerte pudo ser atribuida únicamente a la intervención angélica. El testimonio de cientos de miles puede ser invocado en este punto. Quizás nunca vieron el ángel pero eran ciertamente sabedores que alguna presencia divinamente enviada detuvo eso o los protegió.

Esta razón es colocada de última porque algunos dirán que es puro subjetivismo. Pero el mismo hecho de que Dios dice que los ángeles existen para ministrarnos hace que esta experiencia subjetiva este basada en una verdad objetiva, eso es, en la Palabra de Dios y el testimonio de Jesús.

¿Cree usted en la realidad de los ángeles? Si no está seguro o está algo reservado, es esperado que este estudio le ayude a apreciar mas el ministerio de los ángeles. Si está seguro de que los ángeles son reales, pueda este estudio edificarlo y aun aumentar su fe en el Dios, que, una y otra vez, ha probado Su amor y fidelidad por medio de enviar Sus ángeles para ministrar al hombre.